

Colmar, le 25 juin 2019

## « Ecol'O Tri »

### L'apprentissage ludique du tri des déchets dès l'école

Ecol'O Tri est une action menée par Colmar Agglomération dont l'objectif est de sensibiliser les élèves au tri des déchets de manière ludique. Ainsi, chaque établissement scolaire de l'agglomération est doté de poubelles bleues. Tout au long de l'année, les élèves recyclent dans ces poubelles les bouteilles, les flacons plastiques, les papiers, les cartons, les conserves et les canettes. Collectées par les services de Colmar Agglomération, ces poubelles sont ensuite pesées. En fin d'année scolaire, chaque établissement reçoit un chèque « Ecol'O Tri » d'un montant proportionnel à la quantité de déchets recyclés par ce biais.

**Guy Waehren**, Vice-président de Colmar Agglomération, remettra ces chèques « Ecol'O Tri » aux responsables des établissements scolaires, le :

Jeudi 27 juin à 9h45  
Salle Europe  
13 rue d'Amsterdam - Colmar

Dans le cadre de cette démarche, Colmar Agglomération organise également chaque année un spectacle sur le thème de l'environnement pour les classes de maternelle et de CE2 de l'agglomération. Cette année, le spectacle s'intitule « Minute Papillon ! » et est proposé par la compagnie Dounya. Ce spectacle, réservé aux écoles, se déroule les **17 juin (après-midi) et 18 juin (matin)** à l'Espace Ried Brun de Muntzenheim puis les **25, 27, 28 juin** et les **1er, 02, 04 et 05 juillet 2019** à la salle Europe du Centre Europe à Colmar (à raison de deux représentations par jour à 9h45 et 14h15).

#### Bilan de l'opération 2018/2019

Cette année, les 83 écoles de Colmar Agglomération ont trié près de **122 tonnes de papier/carton/plastique/acier/alu** en mélange, dont 61 tonnes pour les écoles de Colmar et 61 tonnes pour les écoles des autres communes.

**Plus de 40 000 €** ont été répartis, en fonction du tonnage collecté, à l'ensemble des établissements scolaires participant à l'opération.

#### Les classes concernées :

Les **classes de CE2** pour les primaires : plus de **1 700 élèves sensibilisés** cette année scolaire (78 classes) et les **classes de maternelles** tous niveaux : plus de **2 000 élèves sensibilisés** cette année scolaire (117 animations réalisées).